

Daryna Rura:



Foto: privat

Daryna Rura wurde in eine Musikerfamilie hinein geboren und seit ihrer Kindheit liebte sie es, klassische Musik zu hören und Theater zu besuchen. Mit acht Jahren äußerte sie den Wunsch, ein Blasinstrument zu erlernen. Anschließend begann sie, Flöte zu spielen und nahm hierfür an der Ersten Shamo-Musikschule Nr. 7 Flötenunterricht. Im Alter von 12 Jahren legte sie erfolgreich ihre Prüfungen an der Sekundarschule mit musischer Vertiefung „M. Lysenko“ in Kiew ab und begann anschließend, das Fagott zu studieren.

In dieser Zeit nahm Daryna an diversen Wettbewerben teil:

2011 – Wettbewerb «New Names»

2012 – Internationaler Instrumentalwettbewerb „Yevhen Stankovych“, 3. Platz

2015 – Ukrainischer Wettbewerb "Classics Horizons ", 1. Platz

2015 – 2. Platz beim Internationalen Instrumentalwettbewerb „Yevhen Stankovych“

2016 – Wettbewerb «21 Century Art», 3. Platz in Ensemble-Aufführung (Trio) und 2. Platz in der Solo-Aufführung

2017 – Ukrainischer Wettbewerb für Bläser und Schlagwerker in Erinnerung an M. Tymokha, 2. Platz

Jetzt studiert Daryna Fagott im zweiten Semester für den Bachelor am R. Glier Institut für Musik in Kiew.

Videoaufnahme einer Aufführung:

<https://youtu.be/zZ3qXqhuHH8>